

NGO

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Rakor Lintas Sektoral Kesiapan PAM NATARU Tahun 2022- 2023 Secara Virtual

Nurfaizin - KEBUMEN.NGO.WEB.ID

Dec 16, 2022 - 18:03



KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Menghadiri Kegiatan rapat koordinasi lintas sektoral kesiapan PAM NATARU tahun 2022-2023 secara virtual di aula Tribra Polres Kebumen, Jalan Tentara Pelajar no. 39 Panggel, Panjer, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa tengah. Jumat, (16/12/2022)

Turut Hadir pada Kegiatan tersebut Wakil Bupati Kebumen Hj Ristawati Purwaningsih, SST, MM., Dandim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K., S.H., M.H., Kasatpol PP Kebumen Drs. Udy Cahyono, M.Si, Kadishub LH Kabupaten Kebumen Slamet Mustolha S.T, M.T, Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto, Kasi Datun Kejari Kebumen Beni Pihanto S.H, serta para Kapolsek jajaran Polres Kebumen.



Pada kegiatan rapat koordinasi lintas sektoral kesiapan PAM NATARU tahun 2022-2023 Yang di laksanakan secara virtual, Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., menyampaikan, Polri mengajak seluruh stakeholder yang terlibat untuk mempersiapkan berbagai pengaturannya mulai dari Kemenhub, Kemenkes, Satgas Covid-19 dan TNI akan bekerja sama mengatur penggunaan moda transportasi darat, laut, udara serta kereta api.

Lebih lanjut Kapolri mengatakan, Polri Akan Mengantisipasi terjadinya potensi kerawanan yang ditimbulkan dari pergerakan masyarakat yang terjadi, baik ketika meninggalkan rumah, di perjalanan maupun ketika di lokasi tujuan, terjadinya potensi kemacetan yang terjadi di beberapa titik kemacetan seperti di jalur pantura, jalur tengah dan jalur selatan Pulau Jawa, serta mengantisipasi terjadinya lonjakan penumpang di berbagai terminal, pelabuhan, bandara dan stasiun kereta api.

Selain itu menjelang perayaan natal 2022 dan tahun baru 2023, puncak arus mudik di perkirakan pada tanggal 23 hingga 24 Desember 2022 dan 31 Desember hingga 1 Januari 2023, mengantisipasi hal tersebut Polri juga akan membangun pos layanan mudik Nataru 2022-2023 untuk memberikan layanan informasi jalan, rute, serta tempat istirahat bagi pemudik.

Menghadapi cuaca di akhir tahun yang tidak menentu, Polri akan Mengantisipasi peringatan dari BMKG untuk menghindari daerah dan lokasi-lokasi wisata yang rawan bencana, baik itu erupsi, gempa, longsor, banjir bandang serta gelombang pasang.

Demi menjaga keselamatan pada perjalanan laut, Polri juga akan mengawasi pergerakan masyarakat yang menggunakan moda transportasi laut, di berbagai wilayah Indonesia, agar tidak terjadi penumpukan penumpang kapal yang melebihi kapasitas penumpang serta akan mengantisipasi terjadinya potensi kerawanan kejahatan jalanan yang dilalui oleh para pemudik Natal dan tahun baru.

Polri juga akan terus menghimbau kepada masyarakat yang akan melaksanakan perjalanan untuk tetap menjalankan prokes, melakukan booster tambahan bagi lansia, untuk mempertebal daya tahan menghadapi Covid-19.

Kapolri juga menambahkan, Polri beserta Jajaran TNI siap mengamankan Nataru dan terus berkoordinasi dengan kementerian dan lembaga terkait dalam pengamanan libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Sementara Penyampaian Asops Panglima TNI Mayor Jenderal TNI Agus Suhardi secara virtual mengatakan, "Dalam mempersiapkan pengamanan menjelang perayaan Natal 2022 dan tahun baru 2023, TNI akan menyiapkan Personil sesuai permintaan dari Polri serta menyiapkan Alutsista guna mendukung PAM NATARU."

Lebih lanjut Asops Panglima TNI mengatakan, Faktor yang mempengaruhi kerawanan Kamtibmas pada perayaan Natal dan tahun baru 2023 di Prediksi pergerakan mobilitas Masyarakat menjelang libur Natal dan tahun baru 2023 sekitar 2,73 Kendaraan (16,35% jumlah penduduk atau sekitar 44,17 juta orang).

Kegiatan Natal dan tahun baru tahun 2022-2023 bertepatan dengan Kalender Pendidikan TMT 19 Desember 2022 s.d 02 Januari 2023 menunjukkan libur sekolah bersamaan dengan libur NATARU 2023. Tentunya Perlu diwaspadai kerumunan Masyarakat di tempat tempat Wisata. Sementara kasus Covid 19 pada bulan November 2023 menunjukan penurunan grafik. PPKM level satu tidak ada pembatasan cuti dan libur.

Usai kegiatan rakor lintas sektoral kesiapan PAM NATARU tahun 2022-2023 secara virtual, Dandim 0709/Kebumen mengatakan, "Kodim 0709/Kebumen bersama Polres Kebumen dan pihak-pihak terkait akan terus bersinergi dalam mendukung serta membantu pengamanan menjelang perayaan Natal 2022 dan Tahun baru 2023, Kegiatan pengamanan dari jajaran Kodim 0709/Kebumen akan di maksimalkan untuk memberikan rasa aman dan nyaman khususnya untuk masyarakat Kabupaten Kebumen." Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen